

Lokales und Regionales

Infoanlass über Elektromobilität

Schönbühl: Der Infoanlass «Elektromobilität – Realität oder Zukunftsmusik?» der Firma Elektro Böhlen AG hat die über 200 interessierte Teilnehmer für dieses Thema sensibilisiert.



Fachreferent Claudio Pfister, Leiter der Fachstelle e'mobile von Electrosuisse zeigte deutlich auf, welche CO2 Ausstosse Verbrennungsmotoren aufweisen und wiederlegte die Studie aus Schweden, wonach ein Tesla Model S in der Produktion mehr CO2 verbraucht als die Lebensdauer eines Kleinwagens.

Konrad Bossart, Leiter Verkauf der Genossenschaft elektra und Geschäftsführer der Energieregion Bern – Solothurn demonstrierte den Einfluss der Elektromobilität mit dem Versorgungsnetz der Genossenschaft elektra.

Der letzte Referent des Abends Marcel Hofmann, Geschäftsführer von Elektro Böhlen, vermittelte den Teilnehmern, was benötigt wird um ein Elektroauto in den unterschiedlich-

ten Liegenschaften ans Stromnetz anzuschliessen.

Herausgekommen ist ein gelungener Abend mit drei interessanten Vorträgen, zahlreichen Gesprächen sowie einem guten Abschluss bei Pizza und Getränken.



Konrad Bossart, Claudio Pfister und Marcel Hofmann